



Sozialverband VdK Baden-Württemberg e. V.



Senioren Adventskaffee im Cafe Geier – Rückblick

Am 13. Dez. 2022 war es so weit – Adventskaffee im Cafe Geier. Der Ortsverband Eppingen hatte eingeladen und viele Mitglieder/innen folgten der Einladung. Marion Fischer (Bild), stellv. Ortsverbandsvorsitzende begrüßte die Gäste im Namen des VdKs. An schön dekorierten Tischen schmeckte Kaffee und Kuchen gleich noch besser. Angeregte Gespräche und Lachen erfüllten den Raum. Es war schön, einmal alle Krisen und Probleme für kurze Zeit zu vergessen und sich mit angenehmen Dingen zu beschäftigen. Oberbürgermeister Holaschke (Bild) lies es sich nicht nehmen und schaute auf einen Kaffee vorbei. Er hielt einen Rückblick auf das Jahr 2022. Besonders die erfolgreiche Gartenschau war hervorzuheben. Gleichzeitig wies Oberbürgermeister Holaschke auch auf kommende Veranstaltungen im Jahr 2023 hin. Mit dieser Veranstaltung verabschiedet sich der VdK Ortsverband Eppingen für das Jahr 2022 und meldet sich Ende Januar 2023 nach einer kurzen Winterpause zurück.

Wir möchten uns an dieser Stelle für alle Unterstützung bedanken, die wir in diesem Jahr erhalten haben, ob durch Spenden oder durch Hilfe bei der Organisation und Durchführung von Veranstaltungen oder einfach durch Teilnahme an den angebotenen Veranstaltungen.

Wir wünschen Allen ein frohes Fest und nur das Beste für das Neue Jahr!

**Es
ist Zeit
innezuhalten.
Stille und Ruhe zu
geniessen.
Es ist Zeit für die
wichtigen Menschen, die
uns begleiten.
Es ist Zeit für Worte
und Gesten der Dankbarkeit,
Es ist Zeit, zurückzublicken und
auf Erreichtes stolz zu sein. Es ist Zeit,
Kraft zu tanken für die Aufgaben, welche
vor uns liegen.
Es Ist Weihnachtszeit**